

Boletín informativo

No. 001

01 de abril de 2024

LA COMUNIDAD UNIMETENSE, DONA ÚTILES ESCOLARES A LA FUNDACIÓN MADRE CLARET



La Corporación Universitaria del Meta – UNIMETA realizó campaña de recolección de útiles escolares con el fin de beneficiar a los niños de la Fundación Madre Claret. Estudiantes, egresados, profesores y personal administrativo de manera voluntaria reunieron la mayor cantidad de cuadernos, colores, y demás artículos que contribuirán en su proceso de aprendizaje.

La Fundación Madre Claret dedica a recibir niños de estratos socioeconómicos vulnerables, en donde les ayudan a nivelar sus estudios vinculándolos a la oración.

La donación fue entregada en el Paraninfo Fernando Soto Aparicio de UNIMETA, en donde asistió el Vicerrector de Gestión y Bienestar, Manuel Felipe Ramírez, el coordinador de Bienestar Jhon Oscar Vélez y la directora de la fundación, Martha Nieto.

En el marco de la cuaresma más de 70 niños de escasos recursos, tendrán en sus manos estos útiles para el buen desarrollo de sus actividades de aprendizaje en el entorno escolar.

Unimeta apoya la educación en todos los niveles, formando una nueva generación, una generación con historia.